



Entrevista / Rosario Merlín García (Diputada – Morena)

“Esta situación es lamentable (periodistas secuestrados), todos los que somos padres sabemos de la angustia que están viviendo los papás, los hermanos. Esto es desde el 24 de diciembre que se los llevaron, al parecer los sacaron de su casa, días después aparecieron dos personas, le hablaron al papá pidiéndole una cantidad de dinero; sin embargo, constataron que era nada más gente queriendo defraudar. Las autoridades competentes que están enteradas en este caso deberían de continuar en la búsqueda, emprender una búsqueda más arremetadora. Él no es periodista como muchos famosos, pero creo que sí debieran como parte del gremio de este joven, que apenas iba incursionando (Alan García, sobrino de la diputada), tal vez a través de sus redes si deberían de pedir, apoyar para que las autoridades competentes apoyen”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABjlbabn00nPkfg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213697&parld=75F18D3264FEE48F%213692&o=OneUp>